

COMUNICADO N° 86 Miércoles 20 de mayo 2020

Trabajo interministerial refuerza lucha contra el COVID-19

Este miércoles 20 de mayo el Ministerio de Salud y de Obras Públicas formalizaron el acuerdo de cooperación y asistencia recíproca para el funcionamiento del nuevo hospital integrado “Panamá Solidario”.

Con este acuerdo el Ministerio de Salud (MINSa) pasará a solamente administrar este centro hospitalario ubicado en Albrook y con ello se afianza el compromiso del Gobierno Nacional en su lucha contra el COVID-19.

Por otro, el Ministerio de Salud (MINSa) y el de Trabajo y Desarrollo Laboral (Mitradel) alinearon su estrategia para implementar la guía básica para la creación, registro y funcionamiento del comité de salud e higiene para la prevención y atención del COVID-19 en las empresas.

Esta herramienta permitirá avanzar hacia la nueva normalidad y cada comité deberá obtener la certificación de ambos ministerios para garantizar el bienestar del personal en cada una de las empresas.

Informe epidemiológico

Para hoy miércoles 20 de mayo, se reportan 6,194 pacientes recuperados, 110 nuevos casos para un total de 9,977 positivos COVID-19 en todo el país, mientras que en aislamiento domiciliario se encuentran 3,164 personas (680 en hoteles), fallecidos 287, hospitalizados 332, divididos en 264 en sala y 68 en cuidados intensivos

El MINSa reitera a la población seguir implementando las medidas como el distanciamiento físico, el lavado constante de manos y el uso correcto de mascarillas, las cuales son armas eficientes para erradicar el COVID-19.

Toda información oficial referente al COVID-19 en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSa en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa y yomeinformopma.org) también están disponibles en el centro de atención de llamadas 169 y el número de WhatsApp 6997253